

ABSTRAK

Aryanto: “Pengaruh Perputaran Kas dan Pengaruh Perputaran Persediaan terhadap Laba Studi pada PT. Hanjaya Mandala Sampoerna Tbk. Periode 1999-2010”

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perputaran kas dan perputaran persediaan terhadap laba pada PT. Hanjaya Mandala Soepurna Tbk. Periode 1999-2010.

Perusahaan adalah salah satu bentuk organisasi yang bertujuan untuk menghasilkan keuntungan yang sebesar-besarnya dalam jangka waktu yang pendek atau jangka panjang. Tujuan jangka pendek perusahaan bisa merupakan menghasilkan laba yang sebesar-besarnya dan bisa bertahan dalam jangka waktu kurang dari 5 tahun dan tujuan dalam jangka panjang biasanya rencana-rencana perusahaan lebih dari waktu 5 tahun dan dapat meningkatkan nilai suatu perusahaan dalam bentuk saham.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh perputaran kas dan perputaran persediaan terhadap laba di PT. Hanjaya Mandala Sampoerna, Tbk. periode 31 Desember 1999 sampai 31 Desember 2010.

Data diperoleh dari Laporan Keuangan yang sudah di publikasikan oleh PT. Hanjaya Mandala Soepurna, Tbk. lewat bursa efek periode 31 Desember 1999 sampai 31 Desember 2010. Teknik analisa yang di gunakan dalam penelitian ini adalah regresi linier untuk mempoleh hubungan antara pengaruh perputaran kas dan perputaran persediaan terhadap laba.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa perputaran kas berpengaruh positif terhadap laba tetapi tidak signifikan dan pengaruh perputaran persediaan terhadap laba signifikan. Tabel Analisis Koefisien Determinasi (R^2) menunjukkan angka 0,769 menunjukkan kemampuan model ini menerangkan variasi variabel *dependent* sebesar 76,9% dan sisanya sebesar 23,1% dipengaruhi oleh faktor-faktor lainnya yang tidak dimasukkan ke dalam transformasi regresi ini. Hasil penelitian ini diharapkan bahwa variabel perputaran kas dan perputaran persediaan dapat dijadikan pedoman bagi pihak-pihak yang berkepentingan baik itu pihak manajemen perusahaan dalam mengambil keputusan untuk rencana-rencana perusahaan maupun pihak luar yang berkepentingan terutama investor yang akan melakukan investasi terhadap perusahaan tersebut.

Kata Kunci : Kas, Persediaan dan Laba